



*Asociación del Personal
de los Organismos de Control
(Personería Gremial N° 534)*



PARO NACIONAL

El próximo 25 de junio, la CGT ha fijado un paro nacional y APOC, adhiere a la medida de fuerza.

Somos un gremio pluralista y siempre nos enorgulleció que cada compañero militara libremente de acuerdo a sus convicciones. Hoy entendemos que es momento de ejercer nuestra responsabilidad sindical.

Siempre trabajaremos en la búsqueda de consensos y acuerdos que nos permitan construir el mejor país donde vivir.

Sin embargo, entendemos que hoy somos los trabajadores quienes, casi exclusivamente, sentimos las consecuencias de las políticas económicas y es por ello que creemos que deben oírse nuestras voces.

Este 25 los trabajadores de APOC paramos, porque creemos en la unidad de los trabajadores, porque creemos en un país donde nadie quede excluido.

COMISION DIRECTIVA